

Estimadas familias

Con el objetivo de realizar las correspondientes previsiones en el centro de cara al próximo curso, les rogamos cumplimenten el **Formulario Prematrícula 3º ESO** y seleccionen las materias que hay que elegir en 3º ESO para el próximo curso 2020-2021. En él podrán ver las materias que cursarán en el próximo curso escolar, y la optatividad que han de elegir.

Las materias bilingües en 3ºESO son Música y Educación Física. El alumnado que continúe con el itinerario bilingüe Brit Aragon cursará Segunda Lengua Extranjera Francés como optativa. La recomendación inicial es continuar con el itinerario bilingüe o no bilingüe. Las decisiones acerca del alumnado susceptible a cambiar de itinerario (bilingüe/no bilingüe) se adoptarán a final de curso, junto con el asesoramiento del Equipo Docente y de Orientación y siempre de acuerdo con las familias.

El alumnado que no se acoja al itinerario bilingüe Brit Aragón deberá elegir, numerando con un orden de preferencia, las tres opciones: Segunda Lengua Extranjera Francés, Cultura Clásica o Iniciación a la Actividad Emprendedora y Empresarial. El Equipo Directivo asignará la asignatura correspondiente a esta opción en función del momento en el que se tramite la matrícula y del número de plazas del que se disponga para cursar dichas materias. Para el alumnado que presenta desfase curricular y dificultades generales de aprendizaje, la dirección del centro educativo asesorada por el Departamento de Orientación, y con el único objetivo de facilitar la adquisición de las competencias en comunicación lingüística y matemática, podrá determinar que en lugar de la optativa elegida el/la alumno/a curse Taller de Lengua o Taller de Matemáticas.

Para el curso 2020/21

INFORMACIÓN SOBRE LAS MATERIAS ENTRE LAS QUE PUEDEN ELEGIR

1) Información sobre Matemáticas Aplicadas y Académicas 3º ESO.
Matemáticas orientadas a las Enseñanzas Aplicadas. Dirigidas a aquellos alumnos/as que en 4º de ESO deberían elegir la opción Aplicadas para posteriormente seguir estudios de Formación Profesional o incorporarse al mercado laboral. **Es recomendable que los alumnos/as que hayan cursado Taller de Matemáticas en 2ºESO cursen Matemáticas Aplicadas en 3ºESO.**

Matemáticas orientadas a las Enseñanzas Académicas. Dirigidas a aquellos alumnos/as que en 4º de ESO deberían querer elegir la opción Académica para posteriormente seguir estudios de Bachillerato.

2) Información sobre optativas

Cultura Clásica La asignatura de Cultura Clásica aborda los principales aspectos del legado griego y romano, aquellos que constituyen el núcleo de nuestra identidad. El temario incluye contenidos muy variados tales como la aparición del alfabeto y el nacimiento de la literatura, la geografía que fue el escenario de los mitos y hechos históricos, los mitos cuyos protagonistas aún hoy constituyen una parte importante de nuestro imaginario colectivo y son reconocibles en las obras de arte, las formas de gobierno que se practicaron, los personajes que cambiaron el curso de la historia con sus hazañas, creaciones y descubrimientos y, en contraste, la esclavitud o la condición de la mujer. Se trata, por lo tanto, de aspectos de la cultura antigua en nada ajenos a nosotros, sino imprescindibles para entender nuestro propio mundo y desarrollar un espíritu crítico y culto.

Francés (Segundo Idioma) En el marco de una enseñanza bilingüe en Inglés, el hecho de elegir un segundo idioma extranjero en 3º de ESO abre las puertas a una profundización en la capacidad comunicativa en francés. El objetivo es acercar al alumnado a una cultura diferente, pero al mismo tiempo cercana y dotarles de las herramientas necesarias para desenvolverse con una cierta fluidez en un tercer idioma, tras el español y el inglés

Para el curso 2020/21

Iniciación a la Actividad Emprendedora y Empresarial (IAEE) La realidad del mundo actual es compleja y esta materia nos ayuda a conocerla mejor, y nos ofrece las herramientas para desenvolvernos en un entorno laboral competitivo y en un contexto donde las grandes empresas tienen un peso muy importante en la toma de decisiones. Aprender lo que ha ocurrido en los últimos años a muchos españoles con las participaciones preferentes o con las cláusulas suelo a la hora de firmar una hipoteca, ayudará a los alumnos a ser ciudadanos más exigentes y mejor informados. Los contenidos abarcan tres bloques: Autonomía personal, liderazgo e innovación, Proyecto empresarial y Finanzas.

Las prematrículas habrán de estar debidamente cumplimentadas y firmadas por las familias.

Se podrá recoger y cumplimentar en el centro o traerla impresa y cumplimentada. El horario de recogida de prematrículas en el centro será del miércoles 27 de mayo al miércoles 3 de junio, en horario de 11:00 a 14:00.

Habrán de pedir cita enviando un correo a castilloqadrit@gmail.com. Si no es posible, llamando o enviando un whatsapp al móvil del centro 620955571.

IMPORTANTE: La matrícula oficial se tramitará en el mes de julio.

El formulario de prematrícula es vinculante.

Equipo directivo CPI Castillo Qadrit